

# *Les critiques au décret donnant une autonomie aux militaires grandissent en Argentine*

---



Buenos Aires, 6 juin, (RHC).- De nouvelles critiques ont été faites au décret du président Mauricio Macri qui a annulé une disposition prise en 1984 par le président de l'époque, Raúl Alfonsín qui assurait le contrôle civil sur les militaires comme garantie démocratique.

L'ex ministre de la défense, Nilda Garré a critiqué la décision de Macri qui octroie une plus grande autonomie aux commandements militaires. Elle considère que ce décret affaibli le pouvoir politique.

Macri a accordé au haut commandement militaire des plus grandes attributions au moment de déterminer la montée en grade, les déploiements, les transferts, les désignations et les prix, des facultés qui revenaient jusqu'à présent au Ministère de la Défense.

Pour sa part, Alcira Argumedo, députée du Projet Sud a signalé que les changements introduits vont à l'encontre du consensus social obtenu tout au long des années de démocratie.



**Radio Habana Cuba**